

「秋の山梨県地場産業まつり」を開催！

ACTIVE KUMIAI



開場式の様子

山梨県地場産業センター販売協同組合(井上善展理事長)、山梨県地場産業まつり実行委員会及び(財)山梨県甲府・国中地域地場産業振興センターは、去る9月9日から11日の3日間、山梨県地場産業センター「かいてらす」において、「秋の山梨県地場産業まつり」を開催した。開場式には当会より内藤会長が招かれ、祝辞を述べた。

今回のイベントでは、4つのコーナーをメインとして開催した。1つ目の「山梨物産コーナー」では、毎回の恒例企画となっている「ジュエリー全品20%割引」をはじめ、ジュエリーの無料クリーニングを行う「ジュエリー・リフレッシュコーナー」、国産ワインコンクールにて金賞・銀賞を受賞したワインの特別販売を受けて、収益金全額を被災地に寄付する「ワンコイン商品」及び「特別価格義援商品」の販売も行った。特に「特別価格義援商品」は、日頃「かいてらす」にて商品を販売する企業、団体等の善意により、無償提供された商品を販売した。

2つ目の「写真展&休憩コーナー」では、日本山岳写真協会の大森大一人氏による「富士山写真展」が開催され、また「休憩コーナー」では、かき氷や茶道家が入れる茶が無料提供された。

3つ目の「地場産品販売&抽選コーナー」では、県内外の地場産品の展示販売、地元の採れたて農産物の特別販売、宝石美術専門学校総合コーナー等が催され、また豪華景品が当たる「お楽しみ抽選会」も行われた。

4つ目の「屋台コーナー」では、昨年のB-1グランプリで一躍注目を集めた「鳥もつ煮」をはじめ、富士川やきそば、吉田のうどん等が振る舞われた。このイベントの延べ来場者数は約9,300人を数え、多くの方が山梨の地場産品の魅力に浸った3日間となった。



会場は大いに賑わっていた